

Communiqué de presse

20 ans de Médecins du Monde Suisse : Exposition photographique à l'Hôpital de Sion

Sion, le 29 août 2013 – Pour célébrer son 20^e anniversaire et rappeler son engagement auprès des plus démunis, Médecins du Monde Suisse a mis sur pied diverses manifestations durant toute l'année 2013. L'Hôpital du Valais a le plaisir d'accueillir l'exposition itinérante intitulée « Objectif terrain » du **31 août au 27 septembre 2013** dans le hall d'entrée de l'Hôpital de Sion. Les 20 images du photographe Pierre-William Henry dressent un panorama de 20 ans d'activités pour l'abolition des barrières d'accès aux soins par une mise en lumière des contextes culturels et géopolitiques.

Fondée en 1993 à Neuchâtel, l'association Médecins du Monde Suisse s'engage pour les populations les plus vulnérables en Suisse, en Haïti, au Bénin, au Cameroun et en Palestine, en particulier les femmes et les enfants.

Pour plus de renseignements, lisez les documents en annexe ou consultez www.medecinsdumonde.ch

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à:

Florence Renggli, Cheffe de la communication de l'Hôpital du Valais,
T 027 603 67 00, florence.renggli@hopitalvs.ch